

Bürgerversammlung

Am Sonntag, den 26.11.2017 werde ich um 10.00 Uhr im Rathaus Dammbach die diesjährige Bürgerversammlung abhalten.

Hierzu lade ich alle Dammbacher Bürgerinnen und Bürger sehr herzlich ein.

Ich werde Rechenschaft über das abgelaufene Jahr ablegen, einen Blick in die Zukunft richten und schwerpunktmäßig auf die anstehenden Investitionen eingehen.

Außerdem bitte ich um Mitteilung, wer einen sehr guten Schulabschluss/Berufsschulabschluss und ähnliche gute Leistungen erlangt hat, damit ich diese besonderen Leistungen in der Bürgerversammlung würdigen kann.

Ich freue mich schon heute auf Ihr Kommen und Ihre Fragen und verbleibe

mit freundlichen Grüßen,
Ihr Bürgermeister
Roland Bauer